

# Wie leben junge Aussiedler hier?

**Speyer.** Wie leben junge Aussiedler in der Domstadt? Welche Wünsche, Ziele, Ängste oder Sorgen haben sie? Solche und ähnliche Fragen beantwortet ein Buch über junge Aussiedler in Speyer. Herausgegeben wird es vom Marcs-Verlag, einem Non-Profit-Projekt der regionalen „Media Community Scram“.

Junge Aussiedler erzählen in diesem Buch über sich und ihr Leben. Die Leser erfahren aus erster Hand, was die Jugendlichen bewegt, wie sie leben. Aus den Aussiedlern werden hierdurch konkrete Personen. Intention des Autors ist es, dem Leser jugendliche Aussiedler aus einem anderen Blickwinkel, fernab gängiger Klischees, näher zu bringen. Das Buch soll helfen, die Jugendlichen besser in die Gesellschaft zu integrieren. Unterstützung erhalten die Macher des Projekts von der Speyerer Kulturstiftung von Professor Dr. Peter Eichhorn, die das Buch mit einer großzügigen Spende unterstützt. zg